

MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO PREVIA A LA CELEBRACIÓN DE LA CUARTA SESIÓN, SEGUNDA EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DISTRITAL 27 DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.

En la Ciudad de México, siendo las diecisiete horas con diez minutos del día doce de abril de 2024, en las instalaciones del Consejo Distrital 27 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, sito en la calle Oyamel manzana 12, lote 4 en la colonia Segunda Ampliación Santiago Acahualtepec, Demarcación Iztapalapa, C.P. 09699 se encuentran presentes las personas funcionarias C.C. Katia Miroslava Cruz Velázquez, Consejera Presidenta y Samuel Pérez Gutiérrez, Secretario de Consejo adscritas a este órgano distrital, con el objeto de llevar a cabo una reunión de trabajo relacionada con la Cuarta Sesión Segunda Extraordinaria del Consejo Distrital 27 derivado del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 y así dar cumplimiento a los artículos 37, 38, 39 y 40 del Reglamento de Integración, Funcionamiento y Sesiones de los Consejos Distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Asistentes

Cargo	Nombre
Consejera Presidenta	C. Katia Miroslava Cruz Velázquez
Secretario del Consejo	C. Samuel Pérez Gutiérrez
Consejera Electoral Distrital	C. Daniela Edith Castillo Rodríguez
Consejero Electoral Distrital	C. Raymundo Adrián Talavera Correa
Consejera Electoral Distrital	C. Margarita Coyolicaltzin Hernández Ruíz
Consejero Electoral Distrital	C. Rafael Martínez Zarate
Consejera Electoral Distrital	C. Patricia Palacios De Santiago

Documento de referencia: DEOEyG/MN/03

Página 1 de 6



Cargo	Nombre
Consejero Electoral Distrital	C. Juan José Victoriano Pineda Martínez
Representante Propietario del Partido Acción Nacional	C. Bulmaro Martín Hernández Carrizoza
Representante Propietaria del Partido Revolucionario Institucional	C. Selene Zulema Cervantes Madrigal
Representante Propietaria del Partido Verde Ecologista de México	C. Amalia García Ramírez
Subcoordinador de Organización Electoral, Educación Cívica y Participación Ciudadana	C. Edmundo Esquivel Revilla

Orden del día



Diputaciones al Congreso de la Ciudad de México/Titulares de Alcaldía y Concejalías y, Candidaturas sin Partido, en su caso. ---------------------------La C. Consejera Presidenta dio la bienvenida a los asistentes y agradeció a todos su presencia, posteriormente señaló que el motivo de la reunión consistía en analizar los puntos del orden del día, que se abordarían en la Cuarta Sesión, Segunda Extraordinaria del Consejo Distrital 27, los cuales guardan relación con los documentos que se les hicieron llegar con la convocatoria a la sesión mencionada. posteriormente, solicitó al Secretario del Consejo dar lectura al orden del día que se desahogaría en la Sesión Extraordinaria de este Consejo.-----En uso de la palabra el Secretario del Consejo procedió a dar lectura al orden del día, posteriormente la Consejera Presidenta preguntó a los presentes si había algún comentario o dudas al respecto en relación con el orden del día, al no haber dudas o comentarios se dio por concluido este punto. ------En uso de la palabra la Consejera Presidenta, señaló que correspondía analizar el primer punto del orden del día el cual correspondía a la aprobación del Proyecto de Acuerdo del Consejo Distrital 27 del Instituto Electoral de la Ciudad de México. por el que se aprueban los espacios necesarios para instalar los grupos de trabajo. en caso de realizar nuevamente el escrutinio y cómputo de casilla ante el Consejo Distrital (Recuento de votos). Cediendo el uso de la palabra al C. Edmundo Esquivel Revilla, Subcoordinador de Organización Electoral, Educación Cívica y Participación Ciudadana, quien realizó una explicación del proyecto de acuerdo referido. -----Posteriormente la Consejera Presidenta, preguntó a las personas integrantes del colegiado si tenían alguna duda o comentario respecto del proyecto de acuerdo señalado, el Consejero Rafael Martínez Zarate, tiene el uso de la palabra. ------En uso de la palabra el Consejero Rafael Martínez Zarate, señaló: Sólo para preguntar si ¿El recuento de votos, en caso de que se diera, correspondería a la



elección de Diputados, o también en las elecciones de Alcaldía y Jefatura de Gobierno? ------En uso de la palabra la Consejera Presidenta, señaló: Si, les informo que cada Consejo Distrital es responsable de realizar los cómputos de las tres elecciones y en caso de recuento total de la elección para Alcaldía, cada distrito electoral realiza lo propio y el distrito Cabecera realiza nuevamente el cómputo total del recuento Una vez aclarado el punto, alguien más desea hacer uso de la palabra, al no haber más dudas o comentarios se dio por concluido el primer punto del orden del día. ---En el desahogo del **segundo punto** del orden del día, **la Presidenta del Consejo**, señaló que correspondía revisar la Presentación del Listado de ubicación de casillas básicas y contiguas aprobado por el Consejo Distrital 22 del INE, del cual realizó una explicación exhaustiva del listado señalado, posteriormente preguntó si existía alguna duda o comentario respecto a este punto del orden del día, tiene el uso dé la palabra el Representante del Partido Acción Nacional. ------En uso de la palabra el C. Bulmaro Martín Hernández Carrizoza, Representante Propietario del Partido Acción Nacional, quien manifesto: Quisiera saber si el domicilio donde se instalará la casilla 2700, se cambió de domicilio o se declinó la anuencia. -----En uso de la palabra la Consejera Presidenta señaló: Si se cambió de domicilio por declinación de la persona propietaria, pero se aclara que el listado que circulamos ya tiene consignado el domicilio actual donde se instalará la casilla de la sección 2700. Una vez aclarado, alguien más desea hacer uso de la palabra en este punto, al no haber más dudas o comentarios se dio por concluido el segundo punto del orden del día. -----En el desahogo del tercer punto del orden del día, la Presidenta del Consejo. señaló que correspondía analizar el Informe que presenta la Presidencia del Consejo Distrital 27 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, sobre el proceso

de reclutamiento y selección de aspirantes a Supervisores/as Electorales Locales y



Capacitadores/as Asistentes Electorales Locales, cediendo el uso de la palabra a los CC. Edmundo Esquivel Revilla, Subcoordinador de Organización Electoral, Educación Cívica y Participación Ciudadana y Samuel Pérez Gutiérrez, Secretario del Consejo quienes realizaron una explicación pormenorizada del informe referido, posteriormente la Consejera Presidenta preguntó si existía alguna duda ex comentario respecto a este punto del orden del día, cediendo el uso de la palabra al Consejero Raymundo Adrián Talavera Correa. -----En uso de la palabra el Consejero Raymundo Adrián Talavera Correa señaló: entonces, entiendo que ¿Tendrían que responder los Partidos Políticos el día de hoy o como sería la dinámica? ------En uso de la palabra el Consejera Presidenta en uso de la palabra, explicó: el procedimiento, lo está realizando el Instituto Nacional Electoral, se encarga de notificar al Partido y realiza todo el procedimiento de indagación y una vez que el Partido y el INE resuelven que está justificada la afiliación, notifican al Instituto y a partir de esto se determina si el aspirante continúa o no en el proceso, en el caso de que esa persona se haya afiliado voluntariamente al Partido, se notifica al Instituto y esa persona se da de baja y no puede continuar con el proceso, aunque haya sido seleccionado, se le da de baja. Una vez aclarado el punto, algujen más desea hacer uso de la palabra en este punto y al no haber dudas o comentarios se dio por concluido el tercer punto del orden del día. -----En el desahogo del *cuarto punto* del orden del día, la *Presidenta del Consejo*. señaló que correspondía al Informe que presenta la Presidencia del Consejo Distrital 27 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, respecto del registro de Candidaturas para la Elección de Diputaciones al Congreso de la Ciudad de México/Titulares de Alcaldía y Concejalías y, Candidaturas sin Partido, en su caso, del cual realizó una explicación exhaustiva del informe señalado, posteriormente

preguntó si existía alguna duda o comentario respecto a este punto del orden del



Firmas

CIUDAD DE MEXICO

Consejera Presidenta

Lic. Katia Miroslava Cruz Velàzquez

Secretario del Consejo

Mtro. Samuel Pérez Gutiérrez

Subcoordinador de Organización NSEJO DISTRITAL Electoral, Educación Cívica y 27

Participación Ciudadana

Lic. Edmundo Esquivel Revilla